

## Lastenradförderung in Waldbronn

Nachhaltige Mobilität stärken: Die Gemeinde Waldbronn fördert den Kauf von gebrauchten und neuen (E-)Lastenrädern mit bis zu 400 Euro. Antragsberechtigt sind Privatpersonen, die in Waldbronn gemeldet sind. Das Besondere: E-Lastenräder werden nur gefördert, wenn der Strom für das Aufladen aus erneuerbaren Energien kommt. Das kann über einen Ökostrom-Tarif des Stromanbieters oder z. B. über eine eigene PV-Anlage geschehen.

„Als Gemeinde ist es uns wichtig jeden Einzelnen bei der Umsetzung klimaschützender und klimaangepasster Maßnahmen zu unterstützen“, sagt Marie Luise Blau, Klimaschutzbeauftragte der Gemeinde Waldbronn. „Die Förderung von Lastenrädern – mit oder ohne Elektroantrieb – ist ein wichtiger Teil davon.“ Gefördert werden 25 Prozent der Anschaffungskosten. Die Förderhöchstgrenzen liegen für Lastenräder bei 300 Euro für ein neues Modell und bei 200 Euro für ein gebrauchtes. Neue E-Lastenräder werden mit bis zu 400 Euro gefördert, gebrauchte mit bis zu 300 Euro.

Interessierte erhalten weitere Informationen sowie das Antragsformular digital unter [www.waldbronn.de/1489](http://www.waldbronn.de/1489) oder als Druckversion am Empfang im Rathaus Waldbronn. Nachdem der Förderantrag gestellt wurde, kann die Rechnung mit dem Antrag auf Auszahlung bis zum 01.12.2022 bei Frau Blau ([m.blau@waldbronn.de](mailto:m.blau@waldbronn.de)) oder im Rathaus eingereicht werden. Im Anschluss wird die Förderung geprüft und ausgezahlt. Weitere Förderungsmöglichkeiten für nachhaltige Verkehrsmittel finden Sie auch auf <https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/politik-zukunft/elektromobilitaet/foerderung-elektromobilitaet/>

Die Zukunft wird in Baden-Württemberg gestaltet – dem Land der Vordenkenden in Sachen Mobilität: Mit einer klimafreundlicheren, moderneren, nachhaltigeren und innovativeren Fortbewegung für alle. Seit 2015 fördert das Land im Rahmen der Kampagne „Neue Mobilität bewegt nachhaltig“ das aufeinander abgestimmte Zusammenspiel verschiedener Transportmöglichkeiten – von Fahrrad, E-Auto, ÖPNV bis zu flexiblen Sharing-Angeboten. Die Lastenradförderung in Waldbronn zeigt, dass „Neue Mobilität“ auch hier vor Ort ankommt. Mehr zur Kampagne erfahren Sie auf [www.neue-mobilitaet-bw.de](http://www.neue-mobilitaet-bw.de).